

AWDI

Cegah Perampokan, Unit Patroli Sabhara Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Tingkatkan Patroli di Minimarket

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID

Jan 15, 2025 - 16:09



Cegah Perampokan, Unit Patroli Sabhara Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota

Tingkatkan Patroli di Minimarket

TASIKMALAYA – Untuk mencegah terjadinya perampokan, Unit Patroli Sabhara (UPS) Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan intensitas patroli di sejumlah minimarket yang tersebar di wilayah Kota Tasikmalaya Selasa 14 Januari 2025 Malam.

Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama pada malam hari.

Kegiatan patroli dilakukan sepanjang hari, dengan fokus utama di lokasi-lokasi yang dianggap rawan tindak kriminal, terutama minimarket yang beroperasi hingga larut malam.

Petugas tidak hanya melakukan patroli keliling, tetapi juga berinteraksi dengan pengelola dan karyawan minimarket.

Dalam kesempatan tersebut, mereka memberikan imbauan agar lebih waspada terhadap potensi tindak kriminal.

Kanit Patroli Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota, Ipda Devi Budi Rahadianyah, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif kepolisian untuk menjaga ketertiban serta mengantisipasi terjadinya perampokan yang sering terjadi di minimarket.

"Patroli ini adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta mencegah kejahatan yang bisa terjadi pada malam hari di Kota Tasikmalaya," kata Kanit Patroli Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota, Ipda Devi Budi Rahadianyah kepada wartawan Selasa malam.

Sementara itu, Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono menambahkan bahwa patroli ini menyasar lokasi-lokasi rawan kriminalitas, terutama yang sering menjadi target perampokan pada malam hari.

"Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman saat berbelanja, dan kami akan terus meningkatkan patroli di titik-titik rawan. Keamanan adalah prioritas utama kami," ujarnya.

Patroli rutin yang dilakukan diharapkan dapat menurunkan angka kejahatan serta mendukung upaya pencegahan yang sudah dilakukan pihak kepolisian.

"Mudah-mudahan, dengan adanya patroli ini, masyarakat di Kota Tasikmalaya dapat merasa lebih aman," tuturnya.

AKP Hartono juga mengimbau masyarakat agar tetap waspada dan berhati-hati, serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Kami meminta masyarakat untuk selalu waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan. Jika menemukan hal yang mencurigakan, segera laporkan ke pihak kepolisian terdekat," ujar AKP Hartono menutup pernyataannya.